

## El colegio Nacional llevó a cabo el acto del 9 de Julio y los alumnos interpretaron el Himno en lengua de señas



Con un intenso trabajo que implicó la labor de directivos, docentes y alumnos, el colegio 4-087 Nacional desarrolló un importante acto en el marco del 206° aniversario del Día de la Independencia, en el que muchos alumnos interpretaron el Himno en lengua de señas. Al respecto brindó algunos detalles la profesora de la institución, Andrea Moyano, a través de FM Vos (94.5) y de Diario San Rafael.

“Hicimos la coordinación de todo este acto que era para que la escuela se luciera. Y realmente lo logramos, logramos que nuestros estudiantes pudieran disfrutar de este acto, pudieran tener este espíritu festivo, comunicar ese mismo espíritu festivo a las familias y desde la institución festejar este Día de la Independencia de una forma diferente”, dijo Moyano.

Entre otras cosas, el Himno Nacional fue interpretado por los alumnos en lengua de señas. “Esto es parte del proyecto Expresarse en el Nacional, un proyecto que tiene que ver con el trabajo que se hace coordinado con la parte de Música y ESI, con todos los

primeros años, donde trabajamos la interpretación a través del cuerpo con la música. Lo que mejor nos pareció era poder homenajear a nuestra patria a través de este Himno interpretado en lenguaje de señas argentinas por todos los estudiantes de primer año.

Fue un trabajo bastante fuerte porque había que coordinar con todos los chicos en época de clases, sacarlos generalmente con los profesores de matemáticas que era el área que estaba involucrada en esta acción”, agregó y destacó la emoción con la que los alumnos interpretaron la canción patria de esta manera. Es que –considera Moyano– “es más que una lengua de señas argentinas, sino que es expresarse a través del corazón”. Cabe decir que mientras cantaban e interpretaban en lengua de señas, un estudiante tocaba en un teclado la música del Himno.

Además, llevaron a cabo una bandera “con las manos de los 800 chicos de la escuela, con los profesores, con los preceptores, con gente de la escuela que puso sus manos y realmente quedó esa bandera celeste y blanca, con un sol precioso lleno de manos plasmada en la escuela”.

Sobre lo ocurrido, cuya organización significó más de un mes de trabajo, hay una filmación que llevaron adelante desde el Centro de Estudiantes.